

METEORÓLOGO DERROTÓ A ROBERTO VEGA (RN) Y CRISTIÁN RONDANELLI (UDI):

Cristóbal Juliá da “golpe a la cátedra” y se posiciona como la carta de Chile Vamos para Gobernador

“Agradecer a todos quienes pusieron su voto en mi persona y que están confiando en que le demos un aire y un respiro a la región. Pero esto recién comienza, pues las elecciones oficiales son en octubre”. Serio, quizás algo cansado por el ajetreo de las primarias. Pero esas fueron las primeras declaraciones por redes sociales del meteorólogo Cristóbal Juliá, tras convertirse en la carta de Chile Vamos para la elección de octubre al cargo de Gobernador Regional.

Entre sus rivales estaban dos experimentados contendores. Primero, el ex Seremi de Minería y ex constituyente, Roberto Vega (RN), además del actual consejero regional de la provincia del Choapa y militante de la UDI, Cristián Rondanelli. Ambos con experiencias en puesto y elecciones de representación popular, por ello no fue casual

Analista ve en el independiente no solo una alternativa real para que asumir el cargo democrático más relevante de la región de Coquimbo, sino una oportunidad para recuperar en la oposición la convocatoria de la ciudadanía.

tildar el triunfo de Juliá como “sorpresivo”.

Algo que difiere Sebastián Muñoz, presidente regional de Evópoli. Recordó que meses antes de la campaña vio en el independiente “la empatía de la gente”, por lo que el nombre de Juliá “no fue al azar”.

“Así me acerqué a conversar con él y salió el proyecto. Le pusimos hartos corazones a la campaña con Cristóbal, y como dije, dimos la sorpresa, nadie esperaba que ganara y tampoco se esperaba la cantidad de gente

que llegó a votar, estimábamos unas diez mil personas y llegaron cerca de 24 mil, así que feliz”, agregó.

Para el analista, sociólogo y profesor de la Universidad Católica del Norte, Manuel Escobar, Juliá tiene una “muy buena chance” para ganar el balotaje de octubre, pues “existen posibilidades de crecer más en otros sectores, pero especialmente puede capturar ese voto de centro, teniendo en consideración que por el lado del oficialismo irá un candidato de izquierda”.



En ese sentido, apuntó a su figura para captar votantes para la coalición de Chile Vamos: “interesante para la derecha, que muestra una gran convocatoria, a diferencia de la primaria an-

terior, donde fueron candidatos por cada una de las alianzas. En este caso solo la derecha llevó hartos votantes y eso es positivo para Chile Vamos”.